

Rinde alcalde de Nicolás Romero su Primer Informe de Gobierno

POR HUGO JIMÉNEZ

El alcalde de Nicolás Romero, Alejandro Castro, al rendir su Primer Informe de Gobierno señaló que esa localidad sienta las bases necesarias para su transformación y modernización, porque a un año de gestiones se hace obra pública con una inversión de 403 millones de pesos, para generar la infraestructura de servicios, vialidades y programas sociales y "hacer de nuestro municipio la tierra que merecen las nuevas generaciones del mismo".

Ante más de 35 mil habitantes de esa localidad, afirmó que "cada peso que entra a las arcas públicas, ya sean impuestos municipales o aportaciones federales o estatales, se cuida con actitud escrupulosa y se invierte con sensibilidad y responsabilidad".

"A un año de gobierno, hemos mejorado la captación de recursos económicos, los cuales son invertidos en los rubros más importantes donde hay necesidad en cada comunidad".

Con la presencia de Efrén Rojas Dávila, secretario de Desarrollo Social del Gobierno mexiquense y representante el gobernador Enrique Peña Nieto, destacó: "La eficiencia en la recaudación, en el gasto administrativo y la austeridad presupuestal nos han permitido incrementar la inversión en obra pública, siendo la más alta en la historia del municipio, pues este año se están

invirtiendo 403 millones de pesos en infraestructura".

En sesión solemne del cuerpo edilicio, detalló que esa inversión en infraestructura se refleja en la construcción de obras como la Explanada Municipal Bicentenario, ampliación de Palacio municipal, construcción de la casa de la tercera edad local, las plantas de tratamiento de aguas, áreas deportivas, el distribuidor vial Puerto Chivos, el Hospital Regional Bicentenario, la ampliación de la Vía Corta a Morelia a cuatro carriles y la construcción de dos puentes vehiculares en esa misma vialidad.

"Somos un municipio cuya gente sabe trabajar en equipo, sus representantes populares y autoridades vecinales han dejado de lado los colores de partido y se han sumado a la transformación de Nicolás Romero", dijo.

Por ello, agradeció al gobernador Enrique Peña su apoyo para este municipio y la suma de esfuerzos de todos los regidores y el Síndico, para hacer realidad 367 obras que han entregado en diversas colonias, como reencarpetados, pavimentaciones, guarniciones y banquetas, construcción y remodelación de aulas, núcleos sanitarios, impermeabilización de aulas, así como la construcción de canchas deportivas y recreativas y 18 obras de electrificación en diferentes comunidades, "gracias al consenso y la participación de todos los sectores".



Fecha 09.08.2010	Sección Ciudad	Página 5
----------------------------	--------------------------	--------------------



» EL ALCALDE de Nicolás Romero, Alejandro Castro.